



## KONI DIY AKAN BERTEMU WAWALI YOGYA

# Persiapkan Pembukaan Porda DIY

YOGYA (MERAPI) - Meski Pekan Olahraga Daerah (Porda) XV-2019 DIY baru dilaksanakan pada bulan Oktober mendatang, persiapan untuk pembukaan akan dibahas dalam waktu dekat. Pada Jumat (2/8) besok, KONI DIY diagendakan akan bertemu dengan Wakil Walikota Yogya, Heroe Poerwadi terkait persiapan pembukaan Porda DIY 2019.

Menurut Kabid Olahraga Dispora Pemkot Yogya, RM Budi Santoso, pertemuan tersebut akan membahas rangkaian upacara pembukaan Porda DIY yang melibatkan sponsor maupun pihak-pihak terkait, sekaligus tanggung jawab bersama yang dimiliki. "Jadi untuk kelancaran acara, semua pihak kami harapkan bisa bersinergi dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab. Kami di sini juga perlu bekerjasama karena ini even yang cukup bergengsi di DIY," tuturnya di Yogya, Rabu (31/7).

Dijelaskan lebih lanjut, upacara pembukaan Porda DIY kali ini tidak hanya di Kota Yogya saja, melainkan juga terdapat pawai obor. "Pawai obor ini ada prosesnya mulai dari Kinahrejo Merapi, kemudian akan diarak keliling Kota Yogya. Pawai ini juga akan dilakukan di Kantor Gubernur DIY di Kepatihan. Nah, untuk lebih detailnya seperti apa, ini akan kami bahas bersama lewat pertemuan de-

ngan KONI DIY besok Jumat," jelasnya.

Budi melanjutkan, untuk iring-iringan pawai obor juga akan melibatkan prajuri bregada saat melintasi kawasan Malioboro. "Namun itu tetap dalam konsultasi dengan beberapa pihak ya. Jadi rencananya tetap perlu masukan, terutama dari KONI DIY dan KONI Yogya. Kami dari pemerintah berharap agar pelaksanaan Porda ini semarak, meriah dan bisa dinikmati oleh masyarakat," lanjutnya.

Sementara itu, Ketua Umum KONI DIY, Djoko Pekik Irianto menyambut baik adanya rencana pertemuan dengan Pemkot Yogya tersebut. Tak hanya akan melibatkan Pemkot Yogya dan KONI Yogya, Djoko Pekik juga menyebut bahwa pihak National Paralympic Committee (NPC) DIY juga perlu dilibatkan dalam pertemuan tersebut.

"Rencana kan Porda akan dibarengkan dengan Peparda, jadi alangkah lebih baik jika teman-teman dari NPC juga dilibatkan dalam pembahasan persiapan pembukaan ini. Jadi apa yang menjadi kebutuhan di teman-teman NPC bisa kita akomodir bersama. Harapannya even ini akan tambah semarak karena bukan hanya Porda saja tapi juga ada Peparda. Ini kan juga untuk pertama kalinya dibikin bareng," terang Djoko Pekik. (Oro) -f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005